

Victor Simonet Jeune arbitre du club de Drugeon-Sports

« Ce sont souvent les entraîneurs qui râlent »

Grand amoureux de football, Victor Simonet, 14 ans, est passé cet été de joueur à arbitre. Une décision qui a permis de laisser son club de Drugeon-Sports dans les clous, puisque le club a l'obligation de compter au moins un arbitre dans ses rangs.

Victor, comment s'est passée votre reconversion précoce dans l'arbitrage?

Déjà j'adore le foot, j'ai commencé tout jeune. J'étais joueur mais pas forcément super fort. Ce qui m'intéressait. en devenant arbitre. c'était de mieux connaître les règles du foot. Et aussi de se faire respecter sur le terrain. Même si l'arbitre siffle une faute et qu'il se trompe, les joueurs sont obligés de

l'écouter. Mais l'arbitre peut aussi se faire

un peu chahuter sur un terrain...
Pour l'instant, je n'ai pas eu de match où il y a eu des problèmes. J'arbitre des matches de U15 au maximum, avec des joueurs de mon âge. Je pense que plus on monte dans les catégories et plus c'est dur. Ce que j'ai pu constater

sur mes matches, c'est que ce sont souvent les entraîneurs qui râlent, plus que les joueurs. Vous avez déjà mis des car-

tons?
Quelques jaunes, pas beaucoup.

Mais pas encore de carton rouge. Est-ce que vous voyez faire

carrière dans l'arbitrage?
Je ne sais pas trop. Je vais certainement arbitrer quelques années encore, on verra. Ce que j'aimerais faire plus tard, c'est journaliste sportif, aller sur les stades de foot en Europe et interviewer les

joueurs sur le bord du terrain. Ce

serait super.

Est-ce que vous avez des idoles, comme joueur ou comme arbi-

tre?
(Un peu gêné) J'aime bien Benzema... Pour les arbitres, je regarde où ils se placent pendant les actions. Ce que je ne faisais pas du tout avant. Mais il n'y a pas trop d'arbitres connus. Un peu Clément Turpin. Lui, il est surtout connu pour mettre beaucoup de cartons et être souvent contre l'OM, mon équipe préférée !